

BAB I

PENDAHULUAN

Praktek Kerja Lapangan di sebuah Lembaga/Pabrik/Perusahaan merupakan kegiatan yang wajib dilaksanakan bagi seluruh mahasiswa tingkat akhir sebagai salah satu syarat dalam menyelesaikan jenjang pendidikan. Kegiatan ini bertujuan agar mahasiswa dapat memahami dan berinteraksi langsung dengan lingkungan kerja yang nyata, serta dapat menerapkan hal-hal yang telah dipelajari selama pembelajaran di kampus ke lingkungan kerja.

Laporan kerja praktek ini merupakan bentuk pertanggungjawaban atas praktek kerja lapangan yang telah dilaksanakan di Butik Veronika Vidyanita selama 45 hari lamanya. Dimulai dari tanggal 3 Februari 2015 hingga tanggal 30 April 2015.

Kerja Praktek ini difokuskan kepada pengamatan tahap-tahap produksi di butik, cara menangani konsumen, cara mendesain, cara menghitung biaya produksi dan menentukan harga jualnya. Laporan Kerja Praktek ini terdiri dari tiga bab dengan rincian sebagai berikut:

- a. Bab pertama berisi uraian singkat mengenai isi dari Laporan Kerja Praktek.
- b. Bab kedua membahas tentang keadaan perusahaan mulai dari sejarah awal butik hingga kini, proses produksi yang berlangsung di butik mulai dari proses pemilihan material, proses persiapan produksi, proses produksi seperti pembuatan pola, pemotongan bahan, penjahitan, *finishing* hingga *packing*. Selain itu laporan ini berisikan sistem kerja yang diterapkan di dalam butik, struktur organisasi, sistem pengupahan pegawai, perhitungan biaya produksi, cara pemasaran produk, waktu kerja, ketenagakerjaan hingga sistem sarana penunjang produksi.
- c. Bab ketiga berisi tinjauan khusus yang membahas tentang suatu pengamatan terhadap upaya penanggulangan belahan tidak simetris pada gaun pesta di Butik Veronika Vidyanita. Pembahasan tersebut meliputi analisa penyebab terjadinya masalah dan cara penanggulangannya, hasil dari penanggulangan masalah ini yaitu gaun pesta yang memiliki belahan tidak simetris dapat menjadi simetris sehingga memberi nilai yang baik untuk penampilan pakaian.